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第９回クリーンセンター連絡協議会 要点録 

【日 時】令和２年 10月６日(火) 午後７時 00分～８時 30分 

【場 所】東部会館 ホール 

【出席者】 

会 長：新石自治会 

委 員：新石自治会 ２名  新井自治会 ２名  落川上自治会 １名 

    百草園団地自治会 １名 百草園自治会 ２名 

事務局：日野市 ６名（環境共生部長、クリーンセンター長、環境共生部参事、

ごみゼロ推進課長、施設課長、施設課主幹） 

国分寺市 １名（建設環境部長） 

小金井市 １名（ごみ処理施設担当課長） 

浅川清流環境組合 ４名（事務局長、事業課長、総務課長、総務課主幹） 

【傍聴者】14名 

【配付資料】 

・次第 「第９回クリーンセンター連絡協議会 次第」 

・資料１「水銀測定値が公害防止基準値を一時的に超過した件について」 

・資料２「浅川清流環境組合（仮称）環境保全協定（公害防止協定）の進め方 

について」 

・資料３「環境定点測定について」 

・資料４「新施設の見学会について」 

 

【次 第】 

 

１ 開会 

 

２ 議事 

【浅川清流環境組合】 

（1）水銀測定値が公害防止基準値を一時的に超過した件について 

＜説明内容＞ 

浅川清流環境組合から資料１に基づき説明を行った。 

 

＜質疑・応答＞ 

   （委 員）：新しい施設になって多発しているのか。過去の施設ではこのような

事例があったのか。 

（組 合）：自動測定装置が設置してあるので、即座に対応（活性炭増量操作）

できる。過去の施設には、このような装置がなかったため、測定で

きなかった。 

  （委 員）:今後の再発防止策は。また、原因究明はできたか。 

（組 合）：施設としては、抜き打ち検査を週 1回以上実施している。 
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また、３市に分別・啓発の周知徹底を要請。３市では、抜き打ち検

査を実施。3市と組合で水銀対策の合同キャンペーンを実施予定。 

（委 員）：国分寺市と小金井市の対応をそれぞれからご報告願いたい。 

（国分寺市）：収集会社に有害ごみなどに気を付けるよう周知。市民に対しては、

国分寺分別アプリで啓発や水銀回収キャンペーンなどで対応。 

（小金井市）：国分寺市同様、市報、ホームページやごみアプリやツイッターで

有害ごみの分別を周知。 

(日野市)：収集会社に対する通知等も３市で足並みをそろえて周知していく。

また、広報誌などの特集号に分別のお知らせ、啓発を図っていく。 

(委 員)：今回、停止に至るようなことではなかったが、今後も公表をお願

いしたい。 

（委 員）：市民への啓発する意味でも公表は続けてほしい。 

（組 合）：公表内容や方法を検討していきたい。 

（委 員）：今回の件は、施設側の不手際ではなく、各市の有害ごみの分別の

誤りから起こったことであるので、引き続き分別を徹底するようお

願いしたいし、啓発という意味での公表については積極的に行って

ほしい。 

（組 合）：事例に応じて公表していきたい。 

 

 (2)浅川清流環境組合（仮称）環境保全協定（公害防止協定）の進め方に 

ついて 

   ＜説明内容＞ 

浅川清流環境組合から資料２に基づき説明を行った。 

   ＜質疑・応答＞ 

（委 員）：協定書の参考としたのが、西多摩衛生組合はなぜか。 

ほかの組合等も含めて、いいとこどりにできないのか。 

（組 合）：検討委員会の中で参考にした部分の説明をしながら、検討いただ

ければと思う。内容としては、適切な部分を引用していることと

なっていると思う。 

  (3)環境定点測定について 

  ＜説明内容＞ 

浅川清流環境組合から資料３に基づき説明を行った。 

   ＜質疑・応答＞ 

（委 員）：上落川公園の測定は継続してほしい。 

（組 合）：近隣と同じような値なら測定しなくてもよいという認識だったが、

別途、ご相談させていただきたい。 

【日野市・浅川清流環境組合】 

（4）新施設の見学会について 

 ＜説明内容＞ 

  日野市から資料４に基づき説明を行った。 
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   ＜質疑・応答＞ 

（委 員）： 自治会の開催日の関係で、申込締切日に間に合わないかもしれ

ない。 

（日野市）： できれば 11/10 までにいただけるとありがたいが各自治会の組

長会等のスケジュールに応じていく。 

 

３ その他 

浅川清流環境組合から環境保全協定検討委員会の開催日をお知らせ。第 1 回が

11/21（土）、第２回が 2/6（土）。いずれも可燃ごみ処理施設の会議室で開催予定。 

＜質疑・応答＞ 

（委 員）：検討委員会は公開か。議事録はホームページに掲載されるのか。 

（組 合）：公開であり、議事録を掲載する予定。 

（委 員）：協定書の内容について、他の市民の意見を聞かないのか。 

（日野市）：協定自体は、自治会と結ばせていただくが、自治会以外の市民への

説明は方法を含めて検討する。 

 

４ 閉会 

以上 


